

# La Custodia de TIERRA SANTA



**Fundada por San Francisco de Asís en 1217 en el Capítulo de las Esteras y con el envío a Tierra Santa de los primeros frailes por Francisco, y encomendada por el Papa Clemente VI a los franciscanos en el 1342.**

Está presente hoy en Israel, Palestina, Jordania, Egipto, Siria, Líbano, Chipre y Rodas.

- En ella están comprometidos 270 franciscanos de 41 naciones. Colaboran con ellos 62 Comisarías de Tierra Santa, en 41 naciones y más de 150 religiosas de varias órdenes.
- Custodia los lugares evangélicos en 55 santuarios, algunos de ellos bajo la autoridad de cristianos ortodoxos, musulmanes o hebreos.
- Ejerce la pastoral en 24 parroquias y 79 iglesias.
- Dirige la actividad educativa en 15 escuelas, 3 centros de Formación Profesional, y cada año da 525 becas de estudio anuales para estudiantes universitarios.
- Sostiene la actividad social con más de 630 viviendas para familias necesitadas, 5 hospitales para enfermos y niños huérfanos, 6 casas novas para acogida de peregrinos (más de 500 plazas de alojamiento) y otros 1.100 puestos de trabajo en diversas actividades. En Siria ha reconstruido 1.300 casas para familias con necesidad.

Promueve la acción cultural, científica y ecuménica desde:

- La Facultad de Teología bíblica y arqueológica.
- El Estudio Teológico Jerosolimitano.
- El Centro de Estudios Orientales de El Cairo.
- El Centro Ecuménico de Damasco.
- Los centros editoriales de Jerusalén, Milán y Madrid, con la edición de la revista Tierra Santa en 6 idiomas, las publicaciones científicas del Estudio Bíblico Franciscano...
- El Centro de Información Cristiana en Jerusalén.
- El instituto musical Magnificat: conservatorio de música clásica para cristianos, musulmanes y judíos.

## Comisaría de Tierra Santa Provincia de Santiago -Franciscanos-

### SU FINALIDAD:

- Difundir el conocimiento, amor y veneración a Tierra Santa entre los fieles.
- Animar jornadas en favor de Tierra Santa en iglesias, parroquias y movimientos eclesiales, y promover peregrinaciones.
- Organizar la jornada especial de Semana Santa invitando a la oración y ayuda dentro de la Colecta Pontificia de los Santos Lugares.

### EL EQUIPO DE LA COMISARÍA ESTÁ FORMADO POR:

Comisario de Tierra Santa:

Fr. Francisco X. Castro Miramontes, ofm

Administrador de la Comisaría de Tierra Santa:

Fr. Joaquín Pulleiro Oro, ofm

Rúa Campiño de San Francisco, 3.

15705. Santiago de Compostela.

Teléfono: 981 581 600

E-mail: pacocastro7@hotmail.com

La Colecta del Viernes Santo y otros donativos pueden enviarse a:

**Comisaría de Tierra Santa**

**Provincia de Santiago**

**Banco Santander**

**IBAN ES75 0238 8102 7507 0002 9891**

**Unicaja Banco**

**IBAN ES45 2103 3230 3500 3127 0962**



### Oración en La Verna (Italia)

Oh San Francisco,  
que recibiste los estigmas en La Verna,  
el mundo tiene nostalgia de ti  
como icono de Jesús crucificado.

Tiene necesidad de tu corazón  
abierto a Dios y al hombre,  
de tus pies descalzos y heridos,  
y de tus manos traspasadas e implorantes.

Reaviva en la conciencia de los gobernantes  
la urgencia de la paz  
en las naciones y entre los pueblos.

A todos los crucificados por el sufrimiento,  
el hambre y la guerra,  
ábreles de nuevo las puertas de la esperanza.  
Amén.



# TIERRA SANTA *sigue sufriendo*

Paz y bien: con motivo de la celebración, un año más, de la Semana de Pasión, abrazados por el don maravilloso del Dios que se hace uno de tantos y nos abre las puertas del Paraíso, nos sentimos especialmente sensibles a lo que sucede en Tierra Santa, por eso oramos intensamente por la paz.

En este año 2024, celebramos dos eventos vinculados a la veneración de la Santa Cruz. Se trata de sendos “años santos”. Hasta el 15 de abril, en Santo Toribio de Liébana (Cantabria), y durante todo el año en Caravaca de la Cruz (Murcia).



Asimismo, conmemoramos el VIII centenario de la estigmatización de S. Francisco de Asís, en el monte La Verna (Italia).

Todos ellos memorándum de profunda significación espiritual, que nos vinculan también a través de la evocación de la Santa Cruz, a Tierra Santa.

La Colecta Pontificia de Semana Santa implica un gesto de solidaridad para con las comunidades cristianas que viven en Tierra Santa. Y de esta manera contribuimos a sostener la presencia cristiana en aquellas tierras, así como las importantes obras sociales, culturales, y el sostenimiento de los santuarios vinculados a la historia de nuestra Redención.

Gracias por colaborar para que no se borre la huella cristiana en nuestra común patria espiritual.

Dios nos bendice.



“Si me olvido de ti, Jerusalén,  
que se me paralice la mano derecha;  
que se me pegue la lengua al paladar  
si no me acuerdo de ti,  
si no pongo a Jerusalén  
en la cumbre de mis alegrías”.

(Sal 136,5-6)

